

興

会見第二小学校でとっとり芸術宅配便開催
味深々 大興奮 !!

会見第二小学校で10月20日、芸術普及活動「とっとり芸術宅配便」が行われました。訪れたのは辺見康孝さん(ヴァイオリン)、松村多嘉代さん(ハープ)によるデュオユニット「X(iksa)」。美しく、そして息の合った演奏にうっとり。クラシックからポピュラーまでたくさんの曲を聴きました。そして演奏後は普段なかなか見ること、触ることのない楽器に触れ大興奮。「ヴァイオリンがすごくいい音だった」「弾くのは難しかったけど楽しかった!」と、とても楽しい時間を過ごしました。



初めてのヴァイオリンにドキドキ



た

本とあそぼう全国訪問おはなし隊来町
くさんの絵本にビックリ !

11月11日に「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」のキャラバンカーがさくら保育園を訪れ、約90人の子どもたちがたくさんの本に親しました。

講談社が90周年記念事業として各都道府県を1ヶ月単位で巡回しているもので、この日はひまわり保育園の年長組、子育てサークル・かきっこクラブの親子も参加し、絵本の読み聞かせやキャラバンカーに積んだ絵本を自由に選んで読んだりと、みんなで読書の秋を楽しみました。

500冊以上の絵本が積んであります

福

南部町ボランティアフェスティバル開催
祉の町、笑顔で「つながる」

西伯病院で11月6日、平成23年度南部町ボランティアフェスティバルが開催され、たくさんの人で賑わいました。当日はあいにくの雨模様でしたが、日頃ボランティア福祉活動に携わる関係者、町内のボランティアグループや地域振興協議会、子育てサークル、福祉施設や福祉団体からの参加によるB級グルメや手芸などの屋台が大集結。病院内では、社会福祉活動功労者への社協会長表彰式、地域医療フォーラム、ヘルパー認定式、bingoゲーム等多彩な催しが行われました。最後に、この日ボランティアで参加した町内の児童・生徒で作成したペットボトルキャップアートが披露されました。使ったキャップは約6000個。原画を描いた小早川咲希ちゃん(会見小2年)は「みんなの笑顔がつながって心がひとつになればいいなと思って描きました」と話し、笑顔あふれる1日となりました。

